



Escuela Intermedia de Odessa Shannon
11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902
Teléfono: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

27 de octubre de 2024

Estimados familias de Odessa Shannon,

Esperamos que este mensaje te encuentre bien. Nos complace mantenerlo informado sobre actualizaciones importantes, próximos eventos y aspectos destacados de la próxima semana.

Semana del Espíritu

Lunes: Día del monstruo de película: vístete como un monstruo de película (¡deja la máscara/accesorios en casa!)

Martes: Terrorífico Día de los Gemelos: combina ropa espeluznantes con un amigo/a

Miércoles: Día de un Traje Malvado Loco: mezcla y combina tu ropa más aterradora

Jueves: Día de los Hilos Emocionantes: vístete de ropa festiva espeluznante (¡deja la máscara/accesorios en casa!)

Viernes: Día Formal de Miedo– Luce en ropa formal espeluznante

Disfraces de Halloween

Si su hijo elige usar un disfraz en Halloween, debe seguir las siguientes pautas:

1. **Sin mascarillas ni pintura facial:** Mantenga sus rostros visibles para los maestros y el personal.
2. **Sin armas ni accesorios:** Deje en casa cualquier arma de imitación o accesorios que distraigan la atención.
3. **Solo disfraces respetuosos:** Los disfraces deben ser inclusivos, respetuosos y evitar cualquier cosa que pueda considerarse ofensiva o inapropiada.
4. **Las reglas de la escuela aún se aplican:** Siga las pautas regulares del código de vestimenta con respecto a la vestimenta adecuada.

Además, pedimos que los estudiantes **no traigan dulces de Halloween a la escuela.**

Familias de Estudiantes del Octavo Grado: El Proceso de Solicitud Regional/del Condado de la Escuela Secundaria se vence el 1 de noviembre de 2024.

¡Su hijo va a estar en la escuela secundaria el próximo año! Hay muchas oportunidades que se ofrecen para los programas en MCPS. Ha recibido información centralizada de MCPS sobre los programas de la escuela secundaria. **Quería asegurarme de resaltar parte de esta información para usted, ya que esta semana es la última semana del proceso de solicitud regional / del condado de la escuela secundaria.**

Se puede encontrar información en este sitio web:

<https://www.montgomeryschoolsmd.org/curriculum/specialprograms/high/>, que incluye:

- [Lista](#) de programas de la escuela secundaria.
- [Guía de apoyo](#) de ParentVUE
- [Preguntas frecuentes sobre Programas de escuela secundaria](#)
- [Como cambiar el idioma en ParentVUE](#)
- [Vídeo sobre cómo acceder a la aplicación](#)

Para acceder a su aplicación:

https://md-mcps-psv.edupoint.com/PXP2_Login_Parent.aspx?regenerateSessionId=True

Si necesita ayuda para acceder a su cuenta de ParentVUE o para actualizar su dirección, comuníquese con el Sr. Purdie at 240-740-4160 nuestro consejero del octavo grado. **La fecha límite para la solicitud es el viernes 1 de noviembre de 2024.**

El final del primer período de calificación es el viernes 1 de noviembre de 2024. Por favor, anime a su hijo/a a consultar con sus maestros sobre las calificaciones y tareas que faltan. Si tiene alguna pregunta sobre la calificación y/o la asistencia de su hijo/a, comuníquese con los maestros o el consejero de su hijo por correo electrónico o por teléfono al 240-740-4150. Además, siempre se puede acceder a la información de

calificaciones a través de ParentVue/StudentVue. Este es un recordatorio de que **el lunes 4 de noviembre de 2024 es un día de calificación y planificación para los maestros, no hay escuela para los estudiantes.**

El 5 de noviembre es el día de elecciones. No hay escuela para los estudiantes y maestros.

Fin del horario de verano

Esto es solo un recordatorio de que el domingo 3 de noviembre de 2024 termina el horario de verano. Esto significa que "retrocedemos" una hora y ganamos una hora extra para dormir. Recuerde configurar sus relojes en casa.

Colchas en la Escuela

Pedimos a los estudiantes que se abstengan de traer mantas a la escuela. Las mantas se han convertido en una distracción del aprendizaje que tiene lugar en el aula. Si el estudiante tiene frío, puede usar una chaqueta / suéter ligero durante todo el día.

Club de Deberes

¡El Club de Tareas es una gran oportunidad para que los estudiantes obtengan apoyo académico adicional! El Club de Deberes es un recurso de OSMS para mejorar las notas, estar al día con las tareas escolares y alcanzar los objetivos académicos, especialmente centrándose en el GPA, los objetivos de matemáticas de IXL y las comprobaciones de calificaciones. Por favor, recoja un volante de la oficina principal, la oficina de la Sra. Montgomery (2225) o vea a nuestros fantásticos patrocinadores, la Sra. Hutchinson y la Sra. Jenifer para obtener un volante hoy. ¡El Club de Tareas se reúne todos los lunes de 3:30 a 5:30! ¡Únete a nosotros!

Si tiene alguna pregunta o inquietud, envíe un correo electrónico a: andria_m_hutchinson@mcpsmd.org o nattie_m_jenifer@mcpsmd.org.

Encuesta familiar para el calendario escolar 2025-2026

¡MCPS está buscando comentarios sobre el calendario del año escolar 2025-2026! Por favor, tómese un momento para completar la [Encuesta de Comentarios del Calendario escolar](#). Su entrada se utilizará para seleccionar el primer y el último día de clases, así como otras fechas importantes para el próximo año escolar.

¡Reserve las fechas! Tenemos eventos emocionantes que vienen para nuestra comunidad escolar.

- **Lunes, 11 de noviembre de 2024** Pastelitos para padres. Únase a nosotros para comer pasteles y café de 8:00 a.m. a 8:35 a.m., luego acompañe a su hijo/a a su primera clase de menstruación.
- **Martes, 12 de noviembre de 2024** Reunión combinada del PTSA/Consejo de Padres Hispanos 6:00-8:00 pm. Se proporcionará interpretación en español.
- **Sábado, 16 de noviembre de 2024** ¡Wolfpack Fun Run! Únase a nosotros en nuestra primera carrera divertida familiar, los detalles se darán a conocer próximamente.

Revise la información importante a continuación con respecto a los teléfonos celulares, Chromebooks y la comunicación entre los padres y la escuela. En las páginas siguientes encontrará información general importante. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con la escuela por teléfono al (240) 740-4150.

Saludos cordiales,

Natasha H. Booms

Dra. Natasha Booms

Directora

Información importante para padres/guardianes

Tema	Información
Cosas de MCPS que debe saber para el 24 de octubre del 2024	Por favor lea el siguiente enlace para ver las cosas que debe saber hoy. Cosas que ebe saber. SPA
Actividades de deportes y clubs después de la escuela	¡Animamos a los estudiantes a involucrarse en su comunidad escolar! Las familias deben consultar con el patrocinador y entrenador de su hijo para los días de reunión de las actividades, prácticas y eventos deportivos, consulte nuestras ofertas después de la escuela aquí. Se proporcionará a los estudiantes un refrigerio caliente (por ejemplo, pizza, nuggets de pollo, etc.) antes de que comience la actividad. Los estudiantes pueden viajar en el autobús de actividades de las 4:30 p.m. a casa, tenga en cuenta que las paradas de autobús de actividades no son las mismas que las paradas de autobús normales de los estudiantes. Paradas de autobús de actividades nocturnas.
Programa de Excel Beyond the Bell (EBB)	El Centro de Recreación del Condado de Montgomery patrocinará Excel Beyond the Bell este año escolar que comienza del <i>lunes 30 de septiembre al jueves 19 de diciembre</i> . La inscripción es por orden de llegada, así que asegúrese de registrarse lo antes posible y devolverla a la oficina principal. Las expectativas y las acciones disciplinarias están alineadas con las de Odessa Shannon. Los estudiantes que participen en EBB tomarán el autobús de actividades de las 5:30 p.m. a casa, tenga en cuenta que las paradas de autobús de actividades no son las mismas que las paradas de autobús normales de los estudiantes. Folleto de EBB Paradas de autobús de actividades nocturnas.
Información Anual de la Conformación Ambiental	Por favor lea las cartas pegadas con la información anual de la disponibilidad del plan de control de asbestos y el manejo integrado de plagas. Integrated Pest Annual Notification.SPA Non-Asbestos Annual Notification.SPA
Asistencia	Padres/Tutores, por favor recuerden a su hijo/a que la asistencia a la escuela/clase es importante. Si un estudiante llega más de 20 minutos tarde a clase, se considera una ausencia de clase. Si un estudiante falta a cuatro o más períodos de clase, contará como un día completo de ausencia. Los padres/tutores recibirán una llamada telefónica automática de la escuela si su hijo llega más de 20 minutos tarde a una clase o si pierde más de cuatro períodos de clase. Si tiene alguna pregunta sobre la asistencia, llame para hablar con la Sra. Martínez, nuestra secretaria de asistencia o el consejero de nivel de grado de su hijo. Por favor, asegúrese de proporcionar una nota si su hijo está ausente de la escuela.
Póliza de <i>Fuera todo el día</i> sobre los teléfonos celulares	Teléfonos celulares: Odessa Shannon tiene un <i>Fuera todo el día</i> política electrónica. Cumplimos con las expectativas del condado para uso del celular en escuelas secundarias. Alentamos a los estudiantes a no traer teléfonos móviles y otros dispositivos electrónicos, como auriculares, a la escuela. Si los estudiantes deben traer sus teléfonos a la escuela, les pedimos que los mantengan fuera de la vista durante el día escolar. No se permite a los estudiantes usar teléfonos celulares en el salón de clases, los pasillos o durante el

	<p>almuerzo. Sólo podrán usarlos antes y después de la escuela. La escuela no es responsable por la pérdida o robo de teléfonos celulares/electrónicos.. Si un dispositivo se convierte en una distracción, se notificará a los padres y se les pedirá que recojan los teléfonos celulares. Esta información se compartirá varias veces con los estudiantes el primer día de clases y durante toda la semana. Si un estudiante tiene que llamar a casa, puede pedirle a su maestro un pase para hacer la llamada en la oficina principal.</p>
Padre Información para ParentVUE	<p>Una página de información para Parent Vue, CEP, consejería y sitios web escolares. Inglés Español Continúe visitando nuestro sitio web periódicamente para obtener toda la información escolar. Actualizamos nuestro sitio web periódicamente con información actualizada. SITIO WEB</p>
Calendario Escolar para 2024-2025	<p>Calendario escolar tradicional SY25 Año escolar tradicional Calendario adoptado SY25</p>
Horarios de autobuses	<p>Los horarios con información sobre paradas de autobús y horarios se encuentran en los enlaces a continuación y en nuestro sitio web. Tenga en cuenta que los estudiantes deben llegar a su parada de autobús 10 minutos antes de la hora programada para asegurarse de llegar a tiempo. y no te pierdas el bus. Información de autobuses LLEGADA Información del autobús SALIDA</p>
Horario de timbre y asistencia escolar	<p>Horario de timbre</p> <p>Se requiere asistencia regular a la escuela. Se espera que los estudiantes lleguen a la escuela a tiempo y estén preparados todos los días. La jornada escolar es de 8:10 am a 3:00 pm. Si los estudiantes no pueden asistir a clases, envíe un correo electrónico a la Sra. Johana Martínez, secretaria de asistencia al Johana_S_MartinezMartinez@mcpsmd.org o llame a la oficina principal al (240) 740-4150. Los estudiantes deben traer una nota al día siguiente sobre su ausencia justificada para poder ajustar la ausencia..</p> <p>Los estudiantes no son supervisados en el edificio hasta las 7:50 a. m., no se debe dejar a los estudiantes antes de esta hora ya que es una preocupación de seguridad. Los estudiantes permanecerán afuera hasta las 7:50 a.m. Tendremos una nueva área para dejar a los estudiantes que estará marcada; por favor deje a los estudiantes solo en el área designada.</p> <p>Finalmente, para garantizar que los estudiantes reciban el máximo tiempo de instrucción, los estudiantes no serán llamados fuera de clase para recibir mensajes y los padres deben evitar en la medida de lo posible conflictos que interfieran con la asistencia a clase.</p>
Información Cafetería (Desayuno y Almuerzo)	<p>Este año escolar OSMS fue elegida como una de las 57 escuelas que participarán en el Programa de Elegibilidad Comunitaria (CEP), lo que significa que cada estudiante matriculado en OSMS recibirá desayuno y almuerzo gratis. <i>Esto no incluye ningún artículo a la carta. Se seguirá cobrando su tarifa habitual.</i> Si tiene otros estudiantes en su hogar y no asiste a una de las escuelas elegidas, necesitará la solicitud de almuerzo gratis o a precio reducido, ya que esta información</p>

	<p>se utiliza para determinar la elegibilidad para una variedad de programas de asistencia estatales/federales. Las solicitudes deberán completarse en línea en el siguiente sitio web: www.MySchoolApps.com</p> <p>A los estudiantes no se les permite recibir comida en la escuela. Si desea dejar el almuerzo para su hijo. Debe dejarse en la oficina principal.</p>
Activación de ParentVue	<p>Tómese el tiempo para registrarse en ParentVue. Este año escolar, Synergy and ParentVUE será el principal vehículo de comunicación entre el hogar y la escuela para que las escuelas compartan información. Información sobre calificaciones, asistencia, programación, inicio de sesión en myMCPS Classroom y más.</p> <p>Cómo activar mi cuenta ParentVUE</p>
myMCPS Classroom Canvas	<p>La plataforma myMCPS-Canvas seguirá utilizándose para la enseñanza y el aprendizaje durante el año escolar. Los estudiantes accederán a sus tareas, recibirán mensajes y utilizarán esta plataforma para entregar el trabajo según corresponda.</p> <p><i>*Los padres/tutores pueden acceder a myMCPS Classroom a través de ParentVUE</i></p>
Chromebooks	<p>Odessa Shannon tendrá carritos con Chromebooks para la clase disponibles para uso de los estudiantes en el salón de clases. Para los estudiantes que necesitan un dispositivo para usar en casa, los estudiantes, los padres y el personal de MCPS pueden completar el formulario Solicitud de Chromebook para uso en el hogar del estudiante en nombre del estudiante. Se verificará la información del estudiante para determinar la elegibilidad del dispositivo para llevar a casa y luego se enviará un Chromebook a la escuela para que se lo preste al estudiante. No se requerirá que los estudiantes transporten Chromebooks de uso doméstico hacia y desde la escuela.</p>
Casilleros	<p>A todos los estudiantes se les asignará un casillero durante la primera semana de clases. Tenga en cuenta que las mochilas y otras bolsas deben caber dentro del espacio de los casilleros porque a los estudiantes no se les permitirá llevar bolsas a clase.</p>
Asociación de padres, maestros y estudiantes (PTSA)	<p>Estamos buscando padres que estén interesados en unirse a nuestra PTSA a medida que continuamos fortaleciéndonos.. Si está interesado, comuníquese con nuestra oficina principal al (240) 740-4150 o por correo electrónico a: odessashannon.ptsa.president@gmail.com.</p>
Mensaje del Domingo a la comunidad	<p>Durante el año escolar enviaremos mensajes los domingos por la noche a través de <i>Vista de padres y Recordar</i> sobre los próximos eventos en OSMS y en todo el condado. Asegúrese de que su información esté actualizada en ParentVue para recibir los correos electrónicos.</p>